

## GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA DIRECCION REGIONAL DE EDUCACION UNIDAD DE GESTION EDUCATIVA LOCAL JAEN



"Año de la Promoción de la Industria Responsable y del Compromiso Climático"

## NOTA DE PRENSA N°029-2014-GR.CAJ/UGEL-J/OF.C.RR.PP.

## Aprueban Ordenanza que norma ejecución del Programa Educación al 2021

Consejo Municipal de Jaén aprueba Ordenanza para normar ejecución del Programa Educación para el Desarrollo del Territorio al 2021.

La tarde del miércoles 28 de mayo, por unanimidad, el Consejo Municipal de Jaén, aprobó la Ordenanza que norma la ejecución del Programa de Educación para el Desarrollo del Territorio denominada: "Jaén la Más Educada".

La Ordenanza Municipal, promoverá el desarrollo humano sostenible en el nivel local, propiciando el desarrollo de comunidades educadoras; asimismo, diseñará, ejecutará y evaluará el Proyecto Educativo Local, en coordinación con la Dirección Regional de Educación y la Unidad de Gestión Educativa Local de Jaén.

"Esto contribuirá en la política educativa, con un enfoque y acción intersectorial; además, promoverá la diversificación curricular, incorporando contenidos significativos de la realidad sociocultural, económica, productiva y ecológica entre otras acciones, comentó el director de la UGEL", Lic. Vitalí Fuentes Guerrero.

"Con el respaldo de nuestras autoridades municipales hoy comienza ejecutarse este programa, les felicito por ponerse la camiseta de Jaén", dijo.

Esta Ordenanza consta con el instrumento de Política Social, mediante la cual busca la previsión real y efectiva de las partidas presupuestales propias de la Municipalidad Provincial y la articulación a los gobiernos distritales y planificación presupuestal de las instituciones públicas y privadas del territorio de manera progresiva e incremental al 2021, garantizando el logro de las metas, resultados e impactos previstos.

Fuentes, también añadió que: "Estamos concertando con los distritos de Chontalí, Pomahuaca, Colasay, Huabal, Santa Rosa y Jaén para implementar las acciones correspondientes de la política social en las instituciones focalizadas".

Según dijo, se espera que en el mes diciembre se tengan los lineamientos validados en los distritos indicados, pues queda el gran reto de parte de las instituciones comprometidas.

A esta reunión asistieron los principales protagonistas del proyecto en marcha Eliberando Araujo, Delia Cieza, German Lizarzaburu, Ramiro Díaz; por la UGEL Jaén, el Lic. Vitalí Fuentes Guerrero; por la DISA, la Lic. Flor Colala y su equipo de impulsoras, ONG Raíces, entre otros representantes de instituciones.

Se agradece su difusión. Jaén, 03 de junio de 2014.

UNIDAD DE GESTION EDUCATIVA LOCAL JAÉN ¡POR UNA GRAN REGIÓN!